
主办单位：上海浦海求实电力新技术股份有限公司/上海电院电气设备有限公司/上海电院电力电子实业有限公司

第 30期 2020年 1月 10日 星期五

规划设计· 电气设备 ·电力工程

11月 15日袁由上海市大学
生科技创业基金会主办的 2019
渊第 13届冤 创业周暨全球创业
周中国站活动在上海市杨浦区
上海国际时尚中心举行袁 用更
为垂直精准的方式聚焦创业资
源袁 为创业者提供更有效率的
创业服务袁打造野升级版冶创业
生态链遥 电力电子作为杨浦区
企联代表企业之一袁 全程参与
了此次活动袁 并在展会现场设
置展台袁 为多位嘉宾讲解公司
情况及电力行业发展方向遥

全球创业周是全球创业领
域的盛会袁 迄今已覆盖约 170
个国家尧超过 1000 万青年创业
者关注并参与遥 在中国袁主办方
创业基金会着力打造全球创业
周中国站的聚合力尧 影响力和
创新力遥截至目前袁已在全国 17
个省尧123个城市尧 超过 160所
高校开展曰 每年与 50 余家机
构尧 上百所高校合作袁 举办近
100场创业活动曰社会及高校累
计参与者超过 41万人袁包括创
业者尧投资机构尧产业资本等遥

在长江三角洲区域一体化
发展上升为国家战略尧 各地加
快推进建设科技创新高地的背
景下袁 本届创业周持续响应长
三角一体化国家战略袁 针对性
打造长三角主题日尧野天使基
金冶/教育主题日尧 消费文体主
题日尧人工智能主题日尧新材料
及智能制造主题日尧 企业服务
主题日等遥 今年是全球创业周
中国站的第 13年袁2019全球创

业周中国站再次落地上海杨
浦遥 今年 5月袁杨浦区成为全国
首批全国双创区域示范基地袁
杨浦区在全国率先提出大学校
区尧科技园区和公共社区野三区
融合尧联动发展冶的核心理念袁
走出了一条从 野工业杨浦冶到
野知识杨浦冶尧再到野创新杨浦冶
的创新驱动转型发展之路遥 电
力电子作为创业于杨浦尧 扎根
于杨浦的一家企业袁 在持续发

展了近 20年后将与杨浦一同袁
迎来创新蜕变再出发遥

此次参展袁 电力电子主要
从电力研发尧规划尧设计袁电力
工程施工袁 成套设备制造等主
营业务出发袁探索电力物联网尧
新能源尧 配网自动化等与传统
电力相结合的方式袁 全面展示
了公司面向未来电力行业发
展袁 积极投入电力前沿技术探
索的路径遥 创业周活动为公司
提供了一个交流展示的平台袁
为公司创新驱动发展之路提供
新的思路遥

今年的创业周上还特别设
立融资对接会袁 搭建创业者与
资方沟通的平台袁 帮助创业者
获取资金尧市场资源的支持遥 每
天按照不同的行业主题安排明
星投资人领衔 600多位投资人
和上千家创业企业与创业者对
接袁联合打造线下融资平台袁提
升创业者融资效率遥 近年来袁电
院三企平台正有条不紊地朝着
规范发展袁 走向资本市场路线
前行袁2016 年袁 浦海电力作为

野整体运作的先遣队冶先行股份
制改制/转制袁 成功登陆新三
板袁积累了宝贵经验遥 此次创业
周正好为公司提供了一个沟通
学习良机袁 并在交流中发现问
题袁在交流中学习成长袁在交流
中明确改进方向袁 促进公司资
本良性运作袁 以资本助力公司
发展遥

（施丽丽）

10月 31日上午袁 公司隆重为服务长
达 15年之久的财务部罗志芳老师举行了
退休欢送会遥公司董事长应彭华尧总经理汤
凤敏尧副总经理杨晓丽袁以及长期与她共事
的财务部全体员工袁经营部尧成本部尧人事
部尧办公室员工代表共计 20余人参加欢送
仪式遥

罗志芳老师袁2004 年进入电力电子袁
时刻践行司训野简单做人袁勤奋做事袁实事
求是野袁处处严格要求自己袁廉洁自律袁勤奋
工作袁认真履行财务负责人的岗位职责遥对
外按制度执行袁 努力协调好财务部与其他
各部门之间的业务关系曰 对内关心部门内
每一位属下袁鼓励大家多问尧多学尧迎着困
难向前行袁是一位和蔼可亲的长者袁是亦师
亦友的朋友遥

整个欢送仪式简朴尧隆重袁彰显出公司
尊重员工尧关爱员工的企业人文关怀袁在表
达对退休员工依依不舍之情的同时袁 也进

一步激励和鞭策了在场的我们袁 要始终与
公司同呼吸共命运袁风雨同舟袁为公司的发
展奉献自己的青春和力量遥

仪式上袁 公司领导对罗老师在职期间
爱岗敬业尧辛勤工作袁为公司发展所做的贡
献表示充分肯定袁 赞扬老同志在工作中发
挥的带头作用袁 并号召广大青年员工要多

看到老同志身上的闪光点袁
学习他们吃苦耐劳尧 甘心奉
献的精神袁 衷心地希望罗老
师能一如既往地关心和支持
企业的发展袁 与公司保持联
系袁有机会常野回家冶看看遥

其他同事纷纷回顾与罗
老师一起工作的日子袁 送上
了简短而发自内心的祝福袁
情到深处袁 财务部的吴思宁
更是深情拥抱了罗老师遥 罗
老师非常感激公司多年的培
养和关心袁 并感谢公司为她
举办退休欢送会袁 她表示怀
念与同事们共同相处的岁

月袁感谢大家一直以来的陪伴遥
会上袁 董事长应彭华还宣布了一项政

策院1. 公司食堂对每一位退休员工都敞开
大门袁食堂开到哪里袁欢迎退休员工吃到哪
里曰2.公司每年年会将邀请退休员工参加袁
欢聚一堂曰3.每年重阳节给予慰问袁给退休
员工带去公司的温暖遥

整个欢送会洋溢着和谐尧欢乐的气氛遥
伴随着不舍和祝福袁 汤总代表公司为罗老
师颁发了野光荣退休冶荣誉证袁祝愿她退休
生活健康快乐袁享受幸福生活浴 欢送会后袁
大家一起合影留念遥 （李明）

2019年 12月 27日袁 一年一度的青年座谈会如期举行袁董
事长应彭华出席会议遥此次座谈会的不同之处在于袁座谈的青年
都是来自于浦海电力的野90后冶遥 会上袁应董对现今就业趋势尧行
业发展尧 公司以后的目标等由浅入深谈了一下自己的看法袁同
时袁借此机会了解员工想法袁并对青年员工的问题都作了一一解
答遥

新的一年袁挑战和机遇同在袁现今电力行业产能过剩袁面临
结构改革的情况下袁再电气化尧电力数字化尧电力智能化袁是现代
社会的发展方向遥如果说智能化是现代社会的大脑袁数字化是神
经袁 那么电力可以看成是现代社会的血脉要为现代社会提供强
大动力遥俗话说袁工欲善其事必先利其器遥 面对愈发严峻的市场
竞争袁青年员工更应该做好准备袁完善自己的专业技能袁学习最
新的专业知识袁积极乐观应对市场的考验遥

会上袁应董强调了从业人员的市场营销意识袁要求在保障工
作质量的前提下袁 对市场应该更加积极的参与袁 更有竞争的意
识遥 野外面的蛋糕如果我们不去吃袁别人就会把它瓜分掉冶遥 要带
有忧患意识去抢夺市场袁建立主动运营市场的营销意识袁才会做
大尧做好遥要从不同角度去看待工作袁所处位置的差异尧看问题的
角度不同会直接影响问题理解袁从而导致得出的结果相差甚远袁
要多换位思考袁站在甲方和公司的角度去思考袁才能更为全面尧
更为稳妥地处理各类问题遥

此外袁会上还谈到了规划和设计部门之间的合作事宜遥各生
产部门都存在一定的忙闲不均问题袁如何充分利用人力资源袁将
公司人员效率尧效力最大化发挥是公司着力解决的一个问题遥今
年袁在规划部市区尧浦东网格化项目工期紧时袁就尝试着从设计
部抽调人手支援规划部画图袁帮助规划部如期完成项目遥配电网
规划尧设计本就同宗同源袁处于同一生产链上的不同阶段袁让两
大部门人员互相学习袁 共同承担工作任务袁 有助于公司两大业务融合促
进袁有助于培养通晓规划设计的复合型人才遥 基于此袁公司将在总结成功
经验的基础上袁建立人员融合办公工作机制袁以期加强公司规划设计人才
培养袁提升公司整体工作效率遥

在经济全球化的今天袁企业的竞争愈发激烈袁公司面临更加复杂困难
的局面袁想要有效地拓展市场范围袁提高企业竞争力袁就要着眼于未来发
展袁认真分析影响企业发展的各种因素袁积极转变思想观念袁建立健全公
司人才队伍袁敢于在市场尧管理上创新突破袁紧抓并有效解决企业的生产
质量和效益提升问题袁只有这样才能促进企业又好又快发展遥 （徐云飞）
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